

VÉLO. L'ÉPREUVE DÉPARTEMENTALE DE VTT-CROSS-COUNTRY SE COURT DIMANCHE.

À fond la forme à Gourdon



Les jeunes du VCM prêts pour jouer leur carte sur les sentiers de Gourdon. Photo P.Y.

Les amateurs de vélo ont rendez-vous ce dimanche à Gourdon pour l'épreuve départementale de VTT-cross-country.

Habituel et grand rendez-vous pour le petit village de Gourdon qui accueille, ce dimanche 18 avril, l'épreuve départementale de VTT-cross country. Une compétition qui empruntera chemins et sentiers des communes de Gourdon et des villages avoisinants, sur lesquels s'élanceront des débutants mais aussi les meilleurs spécialistes du département, voire de la région.

La journée débutera dès 11 heures (dossards à 10 heures) par une course VTT-cross country, adressée aux poussins, pupilles et benjamins. Cette épreuve est également ouverte aux enfants non licenciés mais avec obligation de fournir un certificat médical de moins de trois mois.

À partir de 14 heures (dossards à 11 heures), place sera faite au championnat de Saône-et-Loire VTT. Sur un circuit de 11 kilomètres se succéderont les catégories minimales à vétérans, (un tour pour les minimales, deux tours pour les cadets, trois tours pour les juniors et les masters et quatre tours pour les espoirs et les seniors). Ce championnat est ouvert à toutes les fédérations, à tous les départements et aux non licenciés. Pour toutes ces épreuves, le port du casque est obligatoire.

philippe yahé (clp)